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RESOCONTO 
SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL PERSONALE 

TECNICO AMMINISTRATIVO 
DEL 13 GIUGNO 2023 

 
 

Incontro con il Dirigente dell’Area Personale e Organizzazione 
 
Dall’incontro si apprende che: 
 
la Ministra avrebbe preso l’impegno di riscrivere l’atto di indirizzo del CCNL al fine di una diversa distribuzione 
dei fondi di cui alla finanziaria 2021. 
 
per il Polo per l’infanzia è pronta la Carta dei Servizi. La struttura è pronta. Occorre comprendere l’entità di 
partecipazione alle spese della retta da parte dell’Ateneo. Entro giungo è prevista l’aggiudicazione al gestore. 
 
E’ stata completata l’istruttoria per la polizza sanitaria, con la previsione anche di un servizio aggiuntivo per 
cure odontoiatriche, non coperte dalla polizza del MUR. Si resta in attesa di una valutazione da parte della 
Direzione e si presume di portare le delibere agli Organi nel mese di luglio, al fine di poter avere l’avvio delle 
due azioni tra settembre e ottobre. 
 
Sono in fase di valutazione la redazione il Regolamento per le commissioni di concorso ed il Regolamento per 
il conto terzi. 
 

Notizie dalla Commissione Pianificazione, Performance e Qualità 
 
Dall’ultima riunione si apprende che 

a. L’indagine sul benessere organizzativo sarà proposta ogni due anni e non più tutti gli anni; gli studenti 
stanno esprimendo pareri molto negativi sui servizi ma ad esprimersi è solo una piccola parte di loro; 

b. Molti fondi derivanti dal PNRR sono stati destinati all’Area Edilizia in merito ai quali il Dirigente 
dell’Area ha ampiamente relazionato. 
 

Il Consiglio ritiene di dover richiedere al futuro Rettore di rendere i membri del CPTA membri di fatto della 
CPPQ, con la medesima dignità degli altri componenti e dei rappresentanti degli Organismi presenti, anche e 
proprio per le tematiche trattate ed in quanto la Comunità accademica non può non essere rappresentata 
dal Personale Tecnico Amministrativo. 
 

Incontro con il Rettore uscente 
 
Si è tenuto un incontro al fine di chiarire quanto accaduto nelle trattative per il fondo accessorio, alla luce 
del fatto che tutte le Università italiane hanno firmato l’accordo per il contratto integrativo 2022, mentre da 
noi questo non è accaduto. E’ stata chiesta una integrazione sul fondo per il 2023, ma al momento la 
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questione è ancora poco chiara circa l’integrazione al fondo, mentre è chiaro che nulla è stato integrato per 
il fondo 2022. 
 
 

Aggiornamenti Rete Nazionale dei Consigli e delle Consulte del Personale Tecnico 
Amministrativo delle Università 
 
Si è avviata dal 2021 una bella collaborazione con 17 Consigli e Consulte degli Atenei italiani, con un proficuo 
confronto e con un forte desiderio di costituire una Rete ufficiale, anche al fine di potersi confrontare con gli 
organi istituzionali anche a livello nazionale. 
La Rete, ad oggi ancora informale, ha scritto una bozza di Statuto e di delibera che dovrà essere rivista da 
ogni singola Università aderente, deliberate dal CPTA o Consulta per poi essere presentate agli Organi. 
La Rete ufficialmente non si costituirà sicuramente prima dei primi mesi dell’anno prossimo, per tempistiche 
tecniche. 
 


